

13.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$3,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$6,000 pour l'arrosage des rues.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

14.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$200 pour la construction d'un trottoir permanent rue Stanley.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$3,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$7,000 pour le balayage des rues pavées.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

16.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$17,000 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$33,079 pour poursuivre jusqu'à la fin de l'année les travaux du département.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

17.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$1,500 pour payer les honoraires d'un ou de quelques experts devant étudier les états dressés par les chefs des divers services de la Corporation au sujet de la fourniture du gaz, et de faire rapport.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit adopté à la condition, toutefois, que lesdits experts soient nommés par le Conseil.

18.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$1,000 pour payer à ses héritiers légaux l'assurance de feu le pompier Azarie Dubois.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$350.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission des Marchés, à l'effet d'opérer le virement de certains items de ses crédits.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR

21.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Incineration demandant l'autorisation d'acheter un terrain,

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

22.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement touchant l'inspection du poisson, etc.

Ledit règlement est conséquemment lu pour la première fois.

23.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant les règlements Nos 210 et al,

Ledit règlement est conséquemment lu pour la première fois.

24.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème

13.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$3,000 only, in a report of the Road Committee for an appropriation of \$6,000 for watering streets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

14.—From Finance Committee concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$200, to construct permanent sidewalk in Stanley street.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$3,000 only, in a report of the Road Committee for an appropriation of \$7,000 for sweeping paved streets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

16.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$17,000 only, in a report of the Water Committee for an appropriation of \$33,079 to carry on the works of the department until the end of the year.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

17.—From Finance Committee concurring in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,500 to appoint one or more experts to examine and report on the statements of the heads of different departments in connections with the supply of gas.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be adopted, conditionally, however, that said experts be appointed by the Council.

18.—From Finance Committee concurring in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,000 to pay insurance to legal heirs of late fireman Azarie Dubois.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19.—From Road Committee to vary a sum of \$350.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Market Committee to vary certain items of their appropriation.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

21.—The order of the day being read to consider a report from the Incineration Committee for authority to purchase land,

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be adopted.

22.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of fish, etc.,

said by-law was accordingly read a first time.

23.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-laws Nos. 210 et al.

said by-law was accordingly read a first time.

24.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd